



# 曾保小だより

令和2年7月号  
三豊市立曾保小学校

## 学校生活が始まりました

6月からようやく学校生活が始まりました。「マスクをつける。」「給食は全員がまっすぐ前を向いて、話をせずに黙って食べる。」「教師が1日1回校内の消毒をする。」など、いろいろな新型コロナウイルス感染予防対策を行いながら、みんな元気に頑張っています。学習では3月から休校した分を取り戻せるよう、高学年は週に1回7時間授業を行っており、疲れが心配される中、とても熱心に取り組んでいます。また、プールの授業も始まり、とても楽しそうにしています。今年は、7月31日まで授業を行う予定で、暑い中子どもたちは大変だと思いますが、体調に気を配りながら、充実した1学期が終えられるよう支援していきたいと思っています。

## 元気に頑張る子どもたち

やっと本格的に学校生活が始まりました。感染予防対策のため、今までと違う生活の仕方をしたり、遠足などいろいろな行事が縮小・延期または中止となったりしています。それでも、子どもたちは高学年を中心に学習や学校生活に積極的に取り組んでいます。児童はわずか10人ですが、全校児童会を開くなど少ないことを長所としてとらえ、みんなで意見を出し合いながら、楽しい曾保小学校にしようと頑張っています。6月10日のなかよし人権集会では、学年や一人一人の「なかよし宣言」の発表、高学年が考えた劇やなかよしゲーム、新入生の歓迎セレモニーなどを行い、なかよく、楽しく人権について考えることができました。また、毎朝一輪車の練習に取り組んでいます。4・5月に全く練習できていない分を取り戻そうと頑張っています。1年生も乗れるようになってきました。9月の運動会でどんな演技ができるか楽しみです。新型コロナウイルス感染がまだ終息していないことが気になりますが、全員このまま明るく元気に過ごしてもらいたいと願っています。



# 6月の子どもたち



## プール清掃

保護者の皆様にご協力いただき、プール清掃を行いました。大変きれいになり、本当にありがとうございました。



## プール開き

今年の水泳のめあてを発表したり、模範泳法をしたりしました。注意などを聞いた後、初泳ぎを楽しみました。



## ふるさと学習

吉田さんのミカン畑でミカンの摘果を行いました。おいしいミカンをつくるためにたくさんの作業が必要なことを学びました。



## クラブ活動

吉田さんご夫妻がバドミントンを教えてくださいました。みんな楽しくいろいろな打ち方を学びました。



## 1・2年生曾保の町探検

生活科の授業で、曾保の町を歩いて探検しています。今までミカン畑や日枝神社、サンビーチ、消防設備などを見て回りました。



## 大きなヤゴ

1・2年生がザリガニやマツモムシなどを飼育しています。プール掃除で見つけたヤゴは長さ5cmの大物! どんなトンボになるのかみんな楽しみにしています。

## 7月の行事予定



- 1日(水) 全校児童会
- 2日(木) 発育測定
- 3日(金) 運動タイム (ラジオ体操)  
外国語①1・2年②4年③5年  
後援会役員会 19:00~
- 6日(月) 国語タイム
- 9日(木) 歯科検診
- 10日(金) 外国語①5年②4年③5年  
運動タイム (ラジオ体操)
- 11日(土) 資源回収 7:30~8:30
- 13日(月) 国語タイム
- 15日(水) 学費引き落とし
- 16日(木) 算数タイム 眼科検診  
スクールカウンセラー来校

- 17日(金) 運動タイム (ラジオ体操)
- 20日(月) 学級タイム  
1学期の反省発表 (~28日)
- 23日(木) 海の日
- 24日(金) スポーツの日
- 27日(月) 学級タイム
- 29日(水) 校内水泳大会 10:10~
- 30日(木) 学級タイム
- 31日(金) 終業式 (5時間授業, 給食あり)  
集団下校 14:45
- (8月の主な予定)
- 4日(火) 期末懇談会
- 20日(木) 2学期始業式



\* 新型コロナウイルス感染拡大予防対策のため、例年行われている親子給食や宿泊学習は中止とさせていただきます。